

Milenials dan GEN Z Menuju KNPI Buol

Rahmat Salakea - BUOL.KINERJA.CO.ID

Nov 19, 2022 - 13:27



Penulis : Muhammad Reza Fajar Satrio

OPINI-Pemuda merupakan bagian terpenting dari sumber daya manusia (SDM) di Indonesia. Berdasarkan data Badan Pusat Statistik 2021, jumlah pemuda saat ini sekitar 64,90 juta jiwa atau 23,90% dari total jumlah penduduk Indonesia. Namun demikian,

Persoalan pemuda juga kerap masih menjadi tantangan yang harus segera diatasi agar Indonesia benar-benar mampu memanfaatkan bonus demografi yang sudah terjadi sejak tahun 2012 dan akan mencapai puncaknya pada tahun 2030 mendatang.

“Peran aktif pemuda harus dioptimalkan untuk hadapi bonus demografi. Kalau masalah kepemudaan tidak kita tangani segera, maka nanti saat masa mudanya

lewat kita tidak bisa membangun Indonesia maju.

Menjelang Perhelatan MUSDA KNPI BUOL 2022 sebagai Upaya Mengoptimalkan peran Pemuda khususnya di wilayah Kabupaten Buol maka Generasi Milenials dan GEN Z sudah harus terlibat dalam hal-hal yang lebih besar dan menyentuh kebijakan dan membawa perubahan yang signifikan untuk menghadapi gelombang Arus Bonus demografi.

Tentunya kita sadari menjadi seorang pemimpin tidaklah muda, mereka yang ingin menjadi "Leader" selanjutnya harus dilengkapi dengan kemampuan, skill dan pengalaman yang cukup matang untuk bisa memimpin. memiliki integritas dan pengalaman menciptakan industri pemberdayaan serta pengabdian di masyarakat tentunya dapat menjadi modal awal untuk bisa membawa perubahan yang lebih baik.

Dewasa ini Buol telah banyak melahirkan tokoh-tokoh muda yang berlatar belakang Profesional dan enterprnuer Muda yang punya kemampuan Managerial dan diplomatik yang mampu bersaing dalam kanca yang lebih besar hanya saja mereka mereka ini belum terorganisir dan bersatu menjadi kesatuan yang utuh untuk membangun peradaban daerah menjadi lebih maju khususnya wilayah Kabupaten Buol sendiri.

Dengan pelbagai proses yang telah dilalui maka dengan ini kami mewakili suara Milenials dan GEN Z yang berafiliasi dalam kelompok bernama " Geng AVATAR" menyatakan siap dan Akan bertarung memenangkan perhelatan Pemilihan Ketua KNPI Buol Tahun 2022 untuk menuju Buol Maju dan KNPI yang lebih Canggih yang mampu memberikan manfaat kepada seluruh Masyarakat Kabupaten Buol Di Masa depan.

Penulis : Muhammad Reza Fajar Satrio